



La vieja Plaza de la Ciénaga, hoy Plaza de la Catedral ofrecerá dentro de breves semanas el romántico aspecto de sus primeros años. Se ultimán en efecto las obras de restauración de este rincón habanero, monumento nacional en el que se revivirá la vida capitalina del siglo XVIII. El grabado presenta, una torre, la fachada completa y el nuevo atrio de

la Santa Iglesia Catedral, tal como las obras. En segundo y último término la Plaza, en los que se lleva a cabo cu devolverles el rico



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA